
質問 回答

動画の収録は不要でよいか 万博協会側でライブ配信と終了後のYouTubeアーカイブ作成を行うため、不要です。

会場には、映像、音響のオペレーターはいるのか 万博協会側で映像、音響のオペレーターを配置しますので、不要です

同時通訳の収録は不要か 万博協会側で通訳者を配置し収録を行うため、不要です。

同時通訳が求められているが日・英で問題ないか。どの言語を想定しているか。 日・英の翻訳を想定しており、それで問題ありません。

控室３部屋は何名くらいはいる想定で準備するのか 8名程度1室と20名程度2室を想定しております。

登壇者がオンラインで参加する想定がよいか 登壇者はすべて現地参加です。

キにてフォーラム実施に当たって必要となる「装飾」と書いてあるが、どういったも

のを想定しているか
テーブルクロス、机の前に垂らす登壇者名の紙などを想定しております。

関係者控室は、何名規模をそれぞれ想定するのか。 8名程度1室と20名程度2室を想定しております。

テロップ表示は、お名前、タイトル想定でよろしいでしょうか。 その認識で問題ありません。

（４）令和８年度関係省庁の概算要求等に関する説明映像の作成

令和7年度大阪・関西万博における催事及び地域脱炭素フォーラムの開催・運営等委託業務

質問回答

（１）2025 年大阪・関西万博における地域脱炭素催事開催・運営

（２）地域脱炭素フォーラムの開催・運営

（３）地域脱炭素サミットの開催支援


